

DIEFFENBACH-LÈS-WÖERTH Concert de l'entente musicale et de la chorale

# Cuivres, claviers et choristes chantent Noël

**Dimanche 22 décembre a eu lieu à l'église rénovée Saint-Joseph de Dieffenbach-lès-Woerth un concert de Noël donné par l'entente musicale de Woerth et la chorale Sainte-Cécile de Walbourg-Biblisheim.**

Se rappelant la fuite d'Égypte pour la terre promise, lorsque les Hébreux réduits en esclavage depuis des siècles par l'Égypte s'en émancipent pour revenir, sous la conduite de Moïse et Aaron, dans le pays de Canaan plus de douze siècles avant la naissance de Jésus-Christ, le fil conducteur de ce concert a été le voyage vers le pays du pardon, du partage et de la tolérance dans une fabuleuse ambiance de Noël.

## Un morceau à retrouver sur YouTube

Les seize choristes sous la direction de Jean-François Fritsch, avec son fils Alain au clavier, ont avec leur répertoire bien choisi, donné l'espoir pour aller vers un monde meilleur. *Joie dans le monde*, de Georg Friedrich Haendel, le negro-spiritual *Go tell it to the mountain that Jesus Christ is born*, et *Dona nobis pacem - Donnez-nous la paix* de Mozart ont sur ces rythmes variés, parfaitement illustré l'esprit de cet-



Les seize choristes sous la direction de Jean-François Fritsch, avec son fils Alain au clavier, ont avec leur répertoire bien choisi, donné l'espoir d'un monde meilleur. Photo DNA

te veillée de Noël. La représentation de ce dernier morceau est à revoir sur la plateforme de vidéos YouTube grâce aux mots-clés « Dieffenbach », « concert » et « 2019 ».

Les cuivres de l'entente musicale de Woerth, sous la direction de Claude Philipps, ont complété, avec des morceaux bien choisis (*Le petit tambour*, *A wonderful world* et *Feliz navi-*

*dad*), ce concert pour inviter chacun à aller vers la paix.

Le maire Alphonse Atzenhoffer a fait une présentation de l'église rénovée (DNA du 17 décembre), et a remercié les musiciens et les choristes pour ce fabuleux moment de partage.

Les dons déposés sur le plateau à la sortie s'élèvent à 1700 €. Les deux formations, musique et chorale,

ont effectué leur prestation gratuitement. L'ensemble de la somme contribuera au financement de la rénovation de l'église.

À venir, le concert de L'Épiphanie de l'entente musicale qui aura lieu samedi 4 janvier 2020 à 20h à l'église protestante de Woerth. La chorale de Lembach assurera la partie chant. Entrée libre. Plateau à la sortie.